

2015.7
July
VOL.30



写真：写真倶楽部 広報 登坂

社長コラム

—感謝祭だよ全員集合♪—

待ちに待った季節がやってきました。

「社長、今年はいつ開催ですか？ 総務や工場の皆さんも元気ですか？」とか、「感謝祭で知り合った（ホームオーナーの）○○さんにも会えるかな？連絡してみよっと！」なんて一気に話題が沸騰です。

本来なら私や弊社スタッフが、お客様宅を一年の感謝とお礼を兼ねて一件一件ご訪問させて頂くべき所を「感謝祭」の開催に代えさせて頂いております。

今年は実行委員長本社総務の久保主任を中心に、大人から子どもまで家族全員で楽しんで頂けるように準備を進めています。

昨年は夕立が来てせっかく張ったテントが飛ばされたり、食材の発注を忘れたりなんてアクシデントもあったつけな～なんて反省も忘れてはいません。

他のスタッフの間でも、「○○様の○○ちゃんは大きくなったかな？」「もう中学生だから来られないかな？」なんて同窓会に参加するみたいに今から楽しみのようです。

家づくりはまだ先だけど…こんなお客様も多数参加して頂いております。

「我が家の中間行事の一つなんです」「子どもたちが楽しみにしているんです」ってパパが言うのですが、そんな楽しそうな姿を見られるパパが一番楽しみにしているみたいですよ。「今年は友達も誘って参加します。」なんて話してくれるママもいます。

人と人を結ぶ感謝祭を目指しています。

平成27年7月吉日

(株) 齊藤林業 社長 齊藤英之



こんなお客様の笑顔をみたい！



感謝祭を盛り上げるために企画を出し合っています。…感謝祭本部会議



みんなでチカラを合わせて張りました

齐藤林業
ホットニュース
お客様係
関口 崇



* イベントリポートや身近な出来事をお届けします。*

7月になりました。寝苦しい時期になってしまったね。私はアパート暮らしですが、夜の車の通る音や防犯性も気になり、窓を開けられないため、電気代を気にしながらエアコンをつけて寝ています…。

取材殺到！？

「食べ物では試食、車でも試乗、これから住む家に試住がないのはおかしい」

こんな社長の想いが形になった「宿泊体験」が新聞で取り上げられました！

取材では、実際に利用して今年1月にお引渡ししたホームオーナー様の伊東様にもご協力いただき、ありがとうございました。

また、テレビの取材もありました。色々な業界の社長をゲストに迎えて行うトーク番組で、弊社の地産地消の取り組みを探り上げられました。

オンエアーは7月27日の18時から。

BS12ch TwellV(トウエルビ)「未来展望」にて放送予定です。

是非ご覧ください！

緊張した様子のお客様係 飯塚と横山



宿泊体験とは？

高崎市棟高町にある弊社展示場の「宿泊体験型オープンハウス Rustico」を貸し切り1泊していただき、住み心地を体感いただけるサービスです。実際の建物と同じ仕様でつくられていますので、梅雨の時期や暑い時期、雪が降っている寒い時期など、季節によって変わる環境で寝心地だつたり、お風呂上りだつたりを肌で感じていただけます。

お客様の声！

今のアパートは、寝苦しくなかなか寝付けませんが、ここは快適でぐっすりと寝ることができました！今度は、冬に体験してみたいです。 S様

木の床を歩く時の肌の
感じを知る事ができ、
これからの家づくりに
参考になりました！
丁様

家のどこに居ても木の香りで、癒されました。外はジメジメしていましたが、家の中はカラッとしていて過ごし易かったです。 N様

スタッフ紹介

ほびカフェ

総務
高橋恭子



今回ご紹介するのは、入社歴7ヶ月 展示場スタッフ 長張美津子（ながはり みつこ）さんです！

大人の女性ならではの、丁寧で几帳面な仕事ぶりはお客様やスタッフにも定評があります。入社前から自然素材が好きで木の家づくりに興味があったそうです。住宅建築の勉強をコツコツとするとても努力家なんですよ～(o^ω^o)

Q: 斎藤林業への入社のきっかけはなんですか？

長張：きっかけは、グリーントウモローの雑貨販売の応募でした。実は・・木の家づくりをしている住宅会社で働きたい！との夢を追いかけ日々妄想していました（笑）グリーントウモローが斎藤林業の運営だと知り、勝手に縁を感じ、いつかは・・との想いでいました。斎藤マネージャーから斎藤林業で面接のご連絡を頂いた時は、飛び上がる程嬉しかった事を思い出します。念願叶い斎藤林業にストレート入社する事が出来ました！！プラス思考の妄想はしてみるものですね～v(・_・)v

高橋：夢にまでみた仕事につけるなんて、斎藤林業と縁が深かったんですね！！

長張美津子さん



Q: 苦労したことはありますか？

長張：苦労？ではありませんが、未経験からのスタートでしたのでとにかく毎日が勉強の日々です。お客様のご質問に対してわからない事があった時に、一旦お時間を頂いてしまう事がとても心苦しいです。積極的に次のご提案が出来る様に皆様からご指導を頂き・知識習得に奮闘中です！好きな分野なので楽しく勉強を頑張っています！

高橋：お客様それぞれに合った提案ができると素敵ですね♪

自宅のサンスペリア&ポトスのアレンジメント♪



Q: 最近の楽しみはなんですか？

長張：骨董品や陶器収集が楽しみの1つです。好きな陶器に巡り合えるとニヤニヤてしまいます。南部鉄器は実家にあった掘り出しものです。使用するのは勿体ないので、眺めていることが多いですが・・・。いつかは自分で焼いた食器達に囲まれて、生活していくら楽しいなあ～と思っています。

高橋：陶芸もイメージだったり、美的センスのなかにも実用性を兼ね揃えたりと、ちょっと家づくりに似てますね♪

趣味の陶器収集 中央がお気に入りの南部鉄器♪



Q: 趣味・特技はなんですか？

長張：リフレッシュには1人温泉です！汗を沢山かくとストレスも吹き飛びます。しかも高級温泉旅館の日帰り入浴で、浴場に1人きりの時は至福の時です。他には、植物を育てる事です。すくすく成長を眺めることのできる素敵な季節になりました。特技は、子どもと遊ぶのが上手と言われます。最近では子ども相手にも本気なところが、子ども（小学1年生）に子どもだと言われてしまいました（笑）

高橋：私もサウナで汗を流すと疲れが吹き飛びます！体から悪いものが洗い流されるようでなんとも心地よい！

小学1年生と本気のかけっこ♪



Q: 仕事のやりがいを教えてください？

長張：私の顔と珍しい名前をお客様に覚えて頂いた時にはホントに嬉しいです。『最近ではブログ見ました。』と気軽にお声を掛けて頂いた事があり元気が出ますね！先月、高崎展示場で初対面のお客様から『知識や経験はこれから・・とにかく一生懸命な所が好きです。』と言って応援して頂けた事がとても心の励みになっています。これからもお客様の笑顔の為、楽しく頑張ります。

高橋：お客様からの嬉しいお言葉は、何よりの糧になりますね～！頑張って下さい応援していま～す (・ω・)♪

見学会の準備でお客様宅へお邪魔させて頂きました！



メンテナンスチームに
聞いてみよう！
メンテナンスチーム
福嶋伸徳



少年野球を始め
ました。
カッコイイでしょ！

プロが
教える

* 知って便利な簡単メンテナンス *

身近なグッズで簡単お手入れ！

日頃お掃除はしていても、高い所までは中々・・・
という方もいらっしゃると思います。そこで今回は、手の届かない
所のお掃除を気軽にできる方法をご紹介！

筒状に巻いた新聞紙で 天井近くのホコリ掃除 !!

新聞紙を3~4枚重ね、半分にたたんで折り目の所からきつめに巻きます。テープで止め古パンストをかぶせれば、手が届きにくい天井や壁をなでるだけで、静電気のチカラでホコリ取りが出来ます。



高い所のホコリが
取れたら捨てるのも簡単！

古パンストをかぶせた針金ハン ガーの静電気ホコリ取り !!

針金ハンガーを縦に細長く引っ張り、パンストをかぶせた静電気ホコリ取り。ホコリはストッキングでなでる時におこる静電気で吸収されるので、高い所でも舞い散らずに取れます



ホコリも舞い散ら
ないのでお試しく
ださい！

古靴下で家電コードの ホコリ取りが簡単 !!

古い靴下をはめた手で照明やコードの掃除を。手を動かすだけで、ホコリが取れます。天井近くにある照明のコードやテレビの裏など、手が届きにくい所の掃除にぜひ！！



福嶋の
おまけ情報

子どもの上履き…汚れ落としが大変ですね。ロウを塗れば汚れ防止に！新しい上履きを下ろす時やきれいに洗った時にうそくのロウを塗りつけてコーティングしておくと、汚れが付きにくくなります。これで、タワシなどでこすり洗いする手間が無くなります。



家電につきやすいホコリ落 としはパンストが便利 !!

静電気でホコリが付着しやすい家電は、古パンストで掃除。掃除機の蛇腹などの細かい部分まで行き届いて、科学ぞうきんよりも使い勝手が良く、サーツとひと拭きでOKです！



きになる
きのはなし
支店長
飯塚邦彦



創刊から28回にわたり担当させていただきましたこのコーナーも今回で最終回。皆様には駄文にお付き合いいただきありがとうございました。

豆知識

タモはトネリコやヤチダモなどモクセイ科トネリコ属のいくつかの木の別名です。トネリコの名前の由来は「戸に塗る木」。樹皮に付着するカイガラムシが分泌する蝋成分を戸の敷居に塗り、動きを滑らかにしたからと言われています。また稻作の盛んな新潟県や富山県では古くから水田の周囲に植えられ、刈り取った稻を掛けて乾燥させる「はざ木」として使われていました。建材をはじめ家具材や野球のバット、テニスラケットなど運動用具の材料として重宝されます。



お庭の植栽として人気のトネリコ。(高崎展示場)



前橋支店で生育中の高崎展示場のシマトネリコの子



刈り取った稻を天日干しするためには植えられたトネリコのはざ木。新潟や富山地方の田園風景です。



そのためか富山県南砺市がバットの生産量で日本一。バットミュージアムなる施設もあります。



樹形 (シロダモ)



タモの木目 (杣目)

ふるさと巨樹探訪編

タモの木の巨樹は県内にあまりないようですが、丸沼高原で1本ヒットしました。取材日は5月中旬、冬は取材不可能なので今まで温存していたのです。念のため上着を一枚持つて行つきました。



丸沼高原は群馬から栃木の日光へ抜ける金精峠の手前にあります結構遠くです。沼田 IC を降りてしばらく行った道の駅 白沢で休憩をとります。



野菜や地域産品の直売所をぶらぶらしてみると、「齊藤林業の木工品」売り場があるじゃないですか！おなじみの木のおもちゃや燐煙製品はもちろん端材の詰め合わせまで有りました。これはもう寄るしかないですね！



あと野菜が安いです！普通に買い物しゃいました。当日朝採れのイチゴ1パック、旬のタケノコ1本、レタス2玉、ふき、大根1本買って1,000円ちょうど！カミさんのテンションも上がってヨカッタヨカッタ。



滝です。ものすごい水量がゴォーッという轟音と共に流れ落ちて迫力があります。更に歩道には落下防止の柵などないのでスリリング！



滝に向かう途中の道沿いにあるおみやげ屋さん群はたたずまいといい、扱い商品といいかなりカオスな雰囲気を出しています。



小腹が減ったのでざるどうふを店内でペロリ。結構なボリュームなので最初はそのまま、次は塩、醤油と味を変えいただきました。



みなさん、尾瀬ドーフってご存知ですか？片品村の希少な伝統品種の大豆栽培農家さんが始めた人気の豆腐屋さんです。豆乳や木綿どうふ、デザート感覚の生どうふなどをお土産で買いました。



が、しかし・・・。思いのほか尾瀬どうふの腹持ちが良く、ガツツリ系の食レポはできず名物、山賊焼き(ソーセージ6本ぐらいいハム2枚で500円)を仲良くつき帰路につきました。



帰りは道の駅の雄 川場田園プラザ。初回の巨樹探訪シリーズ、スギ編では一人で訪問しましたが、最終回に今まで取材助手として協力してくれたカミさんへ感謝を込めて二人で美味しいもの(あわよくば地ビール)でも、と思ったからです。



ためになる木のうんちくをお話し致します

今までご紹介してきたのはスギ、ヒノキ、マツ、モミ、ケヤキ、ナラ、ヒバ、クリ、サワラ、クルミ、カバ、イチョウ、カエデ、クスノキ。さて最後に取り上げる木は悩みましたが、建材や家具材にも多く使われていて比較的おなじみのタモ。トリをとるのにふさわしい木です。



本社の家具展示室に有るオリジナル家具工房作のタモ材の学習机＆チェア。工場見学のお子さんに大人気です。



樹形 (シロダモ)



タモの木目 (杣目)



お待たせしました！目的の巨タモが有る丸沼へやってきました。なんとまだ雪が残っています！大きなタモの木は環湖荘という立派な旅館の目の前に立っていました。高さ約30メートル二つの幹のなかなか立派なたたずまいです。



残念なのはまだ葉が出ていないビジュアルです。すぐ下の片品村では見事な新緑だったのに、それだけ寒いということですね。(タモと思われる小枝をバットに見立てポーズ)



もくもく館

総務・広報
登坂孝子



母の日に子どもたちからのプレゼント♥

木工教室の力作とままごとキッチン製作をご紹介

毎月第3日曜日に開催される「大人の木工教室」は、ご自宅に合ったお客様だけの家具づくりを板選びから始まり、デザイン・製作まで楽しむことができます。ホームオーナー様をはじめ、家づくりをご検討中のお客様にもご参加いただいている弊社ならではのイベントです。また「地域貢献木育活動」である「ままごとキッチン製作」は始めてから3年がたちました。今回はメディアの「住宅ジャーナル」誌に採り上げて頂いた記事もご紹介いたします。

さいとう
りんきょう
オリジナル家具工房ロゴ

4月・5月ままごとキッチン製作

住宅ジャーナル誌に記事として掲載して頂きました！ グリトモでも「ままごとキッチン」製作ができるようになりました！

4月19日 沼田市川田保育園様

New Housing Journal
月刊 住宅ジャーナル
6月号
沼田市川田保育園様が掲載されています。ご覧ください。
新年度の商材・住宅・サービス動向

沼田市川田保育園様は住宅部材の卸材便りを併せて木工教室でこなわう齊藤林業の本工場

5月24日 太田市 若葉幼稚園様



木工場で女性チーム活躍

齊藤林業「ままごとキッチン」木工教室（群馬県沼田市）



2月・3月ままごとキッチンお披露目会



群馬県内59施設目の製作です。



D I Yを家族みんなで楽しむお家♪

我が家自慢

お客様様
長張美津子



展示場スタッフの
長張です。
今回はお客様先輩の
横山と取材に行って
来ました。

埼玉県深谷市 岩田様邸
(築1年9ヶ月)



ご主人のアイデア作品がたく
さん！！
元気いっぱい家族と共に成長
するお家です

長張：お引渡しから1年9ヶ月が経過していますが…木の良い香りがしていますね。

埼玉県在住なのに、なぜ群馬の斎藤林業を選んで頂いたのですか？

奥様：住宅雑誌で斎藤林業さんを知りました。燻煙乾燥や建ててからが本当のお付き
合い…などの記事を読んで、木の家づくりと建物の雰囲気が私のイメージ通り
だったので…『ココだ！』と思い高崎展示場に行ったのが始まりです。担当の
横山さんが土地探しを親身にしてくれた事、又、社員みなさん的人柄なども含
め選びました。体に優しい自然素材も決め手でしたね。

長張：斎藤林業の家の住み心地はいかがですか？

ご主人様：夏は涼しく冬は家全体が暖かくて…ペレットストーブがあまり活躍しない嬉
い事になりました。1年中無垢材の床も素足で気持ち良いし…木の色艶・味わ
い…傷は子どもの成長の証ですから全く気になりませんね。良い思い出です！

横山：あれれ？ リビングにハンモックが!! こうき君楽しそうですね。もしかして
手作りですか？

ご主人様：はい！子どもに楽しく遊んで欲しくて…梁を利用して作っちゃいました！子
ども2人で取り合いでいます。

奥様：掃除機をかける時にも、ハンモックに子供がいてくれると掃除が早く済みます
(笑) ユラユラして楽しいみたいです♪

横山：そう言えばウッドデッキもご主人様のDIYですよね。

ご主人様：そ～なんです！妻からの注文が多くて…(笑) 頑張りました＾＾；
このランドセルラックも作りましたよ。

長張：えーっ！すごーい！

奥様：主人が色々作ってくれるので仮間収納・外収納も作ってもらつ
ちゃいました！^o^

横山：ウヘ～っ!! 仮間収納はしかも建具付きじゃないですか！す
ごいですね！大工さんにスカウトしようかな(笑)

ご主人様：あはは～！素人ながらも嬉しいです(笑) D I Yが楽しくて
休日は色々作っています！家族が喜ぶ姿はやっぱり嬉しいで
すね！色々手を加えながら楽しく過ごしています。

奥様：打ち合わせをしていた当時は何が欲しいか、良く分かってい
なかつた部分もあったけど…。

ご主人様：生活してみて何が必要か分かる事も多くて、今にしてみれば私達にとってはか
えってそれが良かったのかも知れません。初めから全てが揃っていないなくても良
いと思います。家族の成長に合わせて足したり引いたりし易いのも木の家の良
い所だと思います。

長張：私もDIYが好きなので…そんな生活に憧れます！

ご主人様：今度は、木工教室でロッキングチェアを作りたいと思っています。またよろ
しくお願いします^o^

横山：ロッキングチェアですか！凄いですね！ぜひぜひチャレンジしてみて下さい！

長張：楽しく生活している様子を見て、私達も嬉しい日になりました♪ ロッキング
チェアが完成した頃また遊びに来させて下さいね。

ご家族様：はい、家族みんなでお待ちしています♪

横山・長張：ではまたお会い出来るのを楽しみにしております。
本日はご協力を頂きましてありがとうございました。



高崎展示場みたい!?似てますね～



長張、初インタビュー頑張ってます。



横山とハイポーズ。お久しぶりでーす



ご主人を大工さんへスカウト考えている!？横山



元気いっぱい！岩田様ファミリー(^^)



ご自慢のウッドデッキと
木塀です。
休日には家族でまつたり♪



ハンモックは楽しい！！
兄弟で取りっこします！



スライドする木塀も
ご主人様の工夫の一品！



パパ作成の
ランドセル
ラック♪
勉強頑張って
まーす。



ももかちゃん(9ヶ月)
かわいいー(^^)
パパに抱っこ。
ご機嫌です



DIYの仮間収納。本格的です♪
わらじも良い味わいです



仮間収納の前でポーズ！
こうき君(3年生)・
あきひろ君(1年生)です。



外物置も作りました。



鯉のぼり(スタンドはD I Y)
の前でジャンプ！！
最高なスマイルいただきつ！！



誕生日のスタッフに聞いてみました！

7月と言えば七夕ですね♪毎年、雨だったりと天気が悪いイメージがありますが、、、
今年は晴れてくれるといいですね！今月は2名がお誕生日を迎えます！今年の初めに入籍した
新婚の関口さんと結婚38年目の常務。対象なお二人に結婚について聞いて見ました！

7月19日生まれ 前橋デザインセンター お客様係 関口 崇

新婚時代について

今年1月に結婚したばかりなので、今が新婚時代でしょうか。昼は「愛妻弁当」夜は「晩御飯」と、健康面でバランスの取れた食事を食べさせてもらっています。夫婦で休日が合わないため、私が休みの日には、掃除をして晩御飯を作つて家族サービスをしています。普段の会話は、まるで漫才のようにボケ(私)とツッコミ(妻)で、毎日を楽しく過ごしています。先輩方からは「楽しいのは今だけ…」と聞かされていますが、楽しい期間が長くなるように頑張ります。

奥様に願うこと 明るく楽しい家庭であることが願いです！

7月21日生まれ 常務 高橋 保

新婚時代について

新婚時代はもう40年近く前になるから覚えてねえ～な～。まあ、よく両親の面倒をみてくれたな。だから、今度は自分が女房のいうことを聞いてあげてるよ。近所づきあいとともに一生懸命やつてくれてたよ。娘は3人いて、全部で孫が8人いるんだけど、常に女房が孫の面倒をみているからおばあさんのことはよく聞くんだけど、おじいさんのことは聞かないんだよ。休みが合えば、女房をどこかに連れて行きたいと思う今日この頃です！

奥様に願うこと あまり怒らず、健康で長生きしてほしい。

お申込み
お待ちして
あります!!

＝感謝祭だよ全員集合♪＝

夏だ！海だ！山だ！感謝祭だ！！

7月25日(土)・26日(日) 本社沼田で全スタッフが待っています。



「美味しい」と言って頂くために・・・

家づくりを
ご検討中のお友達を
おさそい合わせの上
ぜひご参加ください。



うまく割れるかな？…パパも応援！



ママさんアート「苔玉つくり」



大きくなったら大工さんになるんだ



オーナー様が中心の「森の音楽隊」練習量では負けません

感謝祭お申込み締切日 7月12日(日) 本社総務まで tel:0278-50-4118

※お申込みのお電話後、詳しい内容をご郵送致します。

編集後記



次号より森の国だよりがリニューアル致します！

情報を集約しお伝えしていきたいと思いますのでこれからもご愛読よろしくお願ひ致します。また、「森の国だより」の途中から読者の方、バックナンバーもありますので見てみたい！！という方は是非お近くのスタッフまでお声かけください(^o^)

編集長 鈴木 真依

Saito Forestry

株式会社 齋藤林業

斎藤林業 検索 <http://www.saito-ringyo.jp/>

お住まいの急なトラブルには
HouseDOCTOR119

建物に関するお困り事は
お任せください！

日本 社

群馬県沼田市発知新田町 759-1

□前橋支店デザインセンター 群馬県前橋市鶴光路町 265-1

No.1
群馬でいちばん
はじめて家づくりを
している会社です。

0120-82-0601